
Stadtrat der Stadt Zwickau 
6. Wahlperiode 

 

 
 

 
Anfrage 

 
von Herrn Tristan Drechsel  

 
aus der Sitzung des Finanzausschusses am 10.06.2020 

   
 

OB-Anfrage – StR Drechsel zum Thema Wasserstoff 
 
StR Drechsel habe der Presse entnommen, dass die Bundesregierung das Thema 

Wasserstoff mit Milliarden fördern will. Wie kann die Stadt Zwickau davon profitieren? 

Meerane betreibe seit einem Jahr eine von den vier sächsischen Wasserstofftankstellen.  

 

Er fragt: 

Wie steht die Stadt zum Thema Wasserstoff? 

 

Wie wird dieses Thema aktuell von der Wirtschaftsförderung und der Stadtplanung 

gesehen? 

 

Gibt es Kontakte, Strategien bzw. welche Erkenntnisse liegen bereits vor? 

 

BM Meyer sichert eine Beantwortung über die Oberbürgermeisterin zu. 
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